
平成３０年度 第２回学校関係者評価委員会議事録

鹿児島県立鶴丸高等学校

１ 日 時 平成３０年１１月２０日（火）１５：００～１６：３０

２ 場 所 本館２階応接室

３ 出席者 計１７名

評価委員（５名）

本校ＰＴＡ副会長（保護者代表） 本校同窓会副会長（卒業生代表） 公立中学校長（中学校代表）

私立短期大学教授（地域代表） 建築事務所代表取締役（地域代表）

学校側出席者（１２名）

校長 教頭（２名） 事務長 教務課主任 教務課副主任 生徒指導課主任 保健課主任

進路指導課主任 各学年主任（３名）

４ 会 順

(1) 校長挨拶

(2) 学校評価アンケートについて

(3) 信頼される学校づくりについて

(4) いじめ防止対策について

(5) 各課・各学年の現状報告

(6) 質疑応答

５ 意見交換録

(1) 信頼される学校づくりについて

・高大接続改革や部活動の適正化に向けた取り組みに関する意見や質問が出された。

・難関大学志望者を増やすための指導やアクティブラーニングに関する意見や質問が出された。

(2) いじめ防止対策について

・学校側から，トラブル発生時の対処方法に関する報告があった。

・｢特設ＬＨＲ｣の実施回数や今後の活用法についての意見や質問が出された。

(3) 各課・各学年の現状報告

・コモンルームの活用について，質問・意見が出された。

・生徒の意識を高める進路指導を今後も継続して行ってほしい旨の要望があった。

(3) その他

・生徒の挨拶や校内の環境美化についての感想が出された。

・GO 鶴セミナーや東大オープンキャンパスへの参加など，生徒の活動に対して高い評価をいた
だいた。またこれらの活動を保護者にも見学してもらいたい等の意見が出された。

６ 今後の予定

第３回委員会（２月１４日の予定）

・学校評価アンケートの結果報告

・各課の年度反省（主な取組の推移と結果）

・各学年の年間反省

・信頼される学校づくりについて

・意見交換


